

Pressestelle, Mittwoch, 14. Mai 2008

Musikalische Weltreise der Musikschule war ein voller Erfolg

Auf eine Musikalische Weltreise begaben sich die Schülerinnen und Schüler von Monika Langenmair (Querflöte) und von Ruth Schwachhöfer (Geige). Musikbeiträge aus Griechenland, Schottland, Irland, Israel, Rio und der Tango aus Argentinien waren zu hören. Alle Beteiligten spielten auf sehr hohem Niveau. Zum Abschluss spielte Mareike Forchheim mit viel Gefühl und Einfühlungsvermögen das Konzert G-Dur 1. Satz Allegro moderato von Joseph Haydn. Das Publikum in der gut besuchten Gustav-Adolf-Kirche spendete den Dozentinnen und den Schülerinnen und Schülern lang anhaltenden Applaus für das gelungene Konzert.